

## Neue Räume für Erpeler Archiv



■ **Erpel.** Bereits 2008 stand fest: Das Erpeler Ortsarchiv stößt platzmäßig an seine Grenzen. Heribert Siebertz (rechts) mietete das leer stehende Küsterhaus an. Am Wochenende wurde ein Kooperationsvertrag über die Zusammenarbeit mit der Ortsgemeinde Erpel, dem Arbeitskreis der Erpeler Vereine und der Stiftung Floreat Erpilla – Margret und Gregor Noll geschlossen für einen Neuanfang für das Erpeler Archiv in dem Küsterhaus. Neben Siebertz und Gregor Noll (2. von links) bekundeten Ortsbürgermeister Günter Hirzmann (3. von links) und Andreas Schwager (links) vom Arbeitskreis Erpeler Vereine mit der Unterschrift ihre Zustimmung. Der Vertrag wird auf unbestimmte Zeit geschlossen, kann aber aus wichtigem Grund gekündigt werden. Nach einem Ausscheiden können verbleibende Partner den Vertrag fortsetzen oder einstimmig eine Aufhebung beschließen. *wla* Foto: Creativ/Lamberg